



Nombre del alumno: Marvin Andrés Cano Hernández

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Materia: Antropología Medica

Grado: 1no

Grupo: A

De Domínguez Chiapas 8 de enero del 2021

ANTROPOLOGIA MÉDICA

INTRODUCCION

Para saber de este tema debemos primero saber su importancia de la antropología médica ya que podemos ver que es algo muy importante sobre toda su relación que abarca, ya que es una investigación y la producción de teorías por parte de los antropólogos sobre procesos que abarca en lo que es sociales y culturales de la salud, sobre las enfermedades y las prácticas de atención, lo cual es algo interactivo porque fue y puede ser un recurso muy importante para las personas que confían y crean en este tipo de medicina, hablamos de medicina naturista que se usa desde hace décadas ya que su influencia explica que la Medicina utilizaba en tipos pasados.

DESARROLLO

El conocimiento del profesional que ha adoptado la antropología es de fundamental importancia para la Medicina ya el paciente no se ve como un objeto de estudio, sino que el enfermo debe ser comprendido, respetado y apreciado como se merece todo ser humano y no importando género.

Por lo que el médico debe tener verdadera vocación por la medicina y una formación de atender al hombre enfermo y comprender el sentido de sus palabras y su reconocimiento de la persona, de la dignidad humana y de la libertad y sobretodo su formación cultural general sobre la medicina. Con el desarrollo de la Antropología se fueron perfeccionando las técnicas para medir el color de la piel y los ojos, la textura del cabello, el tipo sanguíneo y la capacidad de diferentes caracteres importantes para el estudio de la medicina. Hace referencia al ser humano como un cuerpo individual, aunque de forma evidente forma parte de un grupo social complejo de partes formales que serían los individuos humanos según edades y sexos, formados por sistemas lo que permitirá redefinir este campo como un campo de términos que permiten la clasificación y las relaciones específicas de la Antropología médica, bajo los conceptos de salud y enfermedad que, que son relaciones que pueden determinar no solamente a las partes del individuo humano, sino a partes del cuerpo sanas como enfermas y el simple contacto entre el médico y su paciente contiene elementos muy significativos que se apoderan a la articulación de la sociedad y a los poderes que se usan en

ella y las técnicas de entrevista permiten detectar los obstáculos y facilitan resolver con medios concretos.

También es una incorporación de la Sociología en el estudio de la salud y que la medicina estudia los factores sociales de la salud de los individuos, de los grupos y de la sociedad en su conjunto, variando así como clase social, género, ocupación, etc. y que explican que no sólo la posibilidad de disfrutar de la salud, sino que influyen también en los procesos que mejoran o no la prevención de las enfermedades, así como el tener una buena calidad de salud ya que las prácticas de auto atención y automedicación que realizan enfrentando de una parte las atenciones médicas que se producen en la diaria atención de mantener una buena salud y curar con los conocimientos técnicos en continua expansión, contra las propias experiencias de los grupos sociales, así las conductas no saludables y estilos de vida insanos es una mala conducta se ha considerado que el comportamiento individual y los estilos de vida elegidos libremente constituyen una de las principales determinantes de la salud que no se puede olvidar a la hora de tomar decisiones sobre uno mismo, Si se cuestiona la idea del poder de libre elección y que éste sea el origen de desigualdades destaca la importancia de los factores relacionados con la exposición no voluntaria a un entorno social deficiente y arriesgado para la salud ya que la percepción del paciente sobre su salud debe tenerse en cuenta como un componente importante, ya que en las investigaciones se demuestra como el estilo de vida de una persona influye en aceptar los riesgos por fumar, beber alcohol, o tomar drogas y que siendo admitidas como conductas directamente relacionadas con graves consecuencias en las personas más o menos saludables o no saludables que afectan a la salud individual por eso es importante una La educación para la salud en las sociedades para modificar conductas no saludables.

Conclusión

Así vemos lo grande y lo extenso que puede llegar hacer la antropología médica y la importancia de la historia que embarca todo sobre una salud en distintos procesos siendo que la medicina es una ciencia social y humanista que se ocupa de precaver y curar las enfermedades, necesita de la antropología ya que esta estudia al ser humano en su totalidad, incluyendo los aspectos biológicos y socioculturales.

(BENZE, 2015)

Referencias

BENZE, L. H. (2015). *La antropología médica*. Obtenido de <http://cienciauanl.uanl.mx/?p=2933>